

Fecha: 23-04-2025

Medio: El Sur

Supl.: El Sur

Tipo: Noticia general

Título: Comunidad local festejará el Día del Libro con variadas actividades

Pág.: 20

Cm2: 905,7

VPE: \$ 2.178.260

Tiraje:

10.000

Lectoría:

30.000

Favorabilidad:

No Definida

Charlas, ferias, ofertas especiales y reuniones con autores marcarán los festejos en un día que ya se ha transformado en casi un mes de celebraciones.

Por Nicolás Martínez Ramírez
espectaculo@diarielsur.cl

Con ya casi un mes de actividades en torno a la lectura, hoy finalmente se festeja el Día Internacional del Libro.

Con liberaciones de libros, como las que hizo ayer la Dirección de Bibliotecas de la UdeC o la Biblioteca Municipal de Concepción, la idea es que nadie se quede sin un ejemplar.

Es así que, por ejemplo, librería Página 128 ubicada en plena Plaza Perú tendrá sorteos de libros durante toda la jornada. Una que estará marcada por la visita del escritor, cineasta y periodista, Alberto Fuguet, desde las 17 horas.

Según señaló una de sus socias, Bernardita Candia, "estas instancias son super importantes, el poder conocer a la persona que está detrás de la creación de un libro. Poder interactuar, de alguna forma, con el escritor que le dio vida a través de su escritura a un libro que pudo marcar una época de tu vida como, por ejemplo, Fuguet y la adolescencia. Eso puede inspirar a muchos lectores a ser futuros escritores".

El célebre escritor de la clásica "Mala onda" regresa a la ciudad para presentar "Ciertos chicos", su más reciente novela lanzada en 2024, y centrada la vida de Tomás y Clemente en la movida de la contracultura gay y la cultura pop de los años 80, en los últimos años de la dictadura.

QUE NADIE QUEDA SIN LEER

Con una liberación de libros que reunió a más de mil personas, la Biblioteca Municipal de Concepción mantuvo abierta su campaña de recepción de ejemplares durante todo abril. Siempre con la idea de que nadie pasara este día sin un ejemplar.

"Estamos muy contentos de que tantas personas hayan llegado a la liberación de libros más

en diversos espacios de la capital regional

Comunidad local festejará el Día del Libro con variadas actividades



La lluvia no fue impedimento para que las personas llegaran a la Biblioteca Municipal a retirar un ejemplar en la liberación de libros.

importante del sur de Chile. Hoy es el Día del Libro y no puede haber excusa para no leer, estamos muy contentos. Gracias a todos los usuarios que llegaron durante un mes, ya que superamos la meta. Pensábamos reunir 5 mil y llegaron más de 7 mil títulos", destacó el director de la Red de Bibliotecas del municipio, Boris Márquez.

Siguiendo con el festejo, hoy, desde las 18 horas y de la mano

de Ohtarima se realizará el conversatorio "Iniciación a Tolkien: mundos imposibles, historias inolvidables".

Desde las 10 y hasta las 18 horas, la Dirección de Extensión Cultural y Universitaria de la UCSC vivirá la segunda jornada de su Feria del Libro, con la participación de editoriales independientes, la editorial UCSC y también de la Universidad del Bío-Bío.

Por su parte, la estatal ha realizado iniciativas en torno al libro durante toda la semana y hoy además de ser parte de la iniciativa de la UCSC también tendrá su propia mini feria.

De acuerdo al director de Extensión UBB, Hernán Barría, "nos acercamos a cada una de nuestras facultades, con el fin de que la comunidad de estudiantes se acerque a conocer nuestra editorial, a conocer los libros que tenemos, y

hacer también algunas actividades más lúdicas para apreciar la literatura en general, no solamente con nuestras publicaciones".

Además, de 11 a 17 horas, el hall de la Facultad de Arquitectura acogerá una mini Feria del Libro. Ambas iniciativas, en la Usc y la UBB, son para la comunidad universitaria, pero abiertas a todo público.

En el caso de la Universidad de Concepción, el Auditorio Galle-

tué de la Facultad de Ciencias Ambientales / Centro Eula, acogerá el conversatorio "Gabriela Mistral: explorando la naturaleza a través de sus ojos". La instancia contará con la participación del director del Centro Eula, Ricardo Barra; y las académicas Mariela Yévenes (Ciencias Ambientales), Mariana Aillón (Educación) y Gabriela Jerez (Humanidades y Arte).

La iniciativa, que se desarrollará desde las 12 horas, también contará con una lectura del Grupo Eco-Literario con la dirección de Fernando Mardones, y las actuaciones de Nataly Villegas, Antonia Araya y Sofía Robles.

ONLINE

En el caso de librerías de cadena con presencia en la ciudad, como Antártica y Contrapunto, estas presentan variadas ofertas en sus páginas web y también de forma presencial en diversos títulos por las celebraciones del Día del Libro.



La naturaleza será explorada a través de los ojos de Mistral en la UdeC.



Alberto Fuguet compartirá sus experiencias, desde las 17 horas, en Página 128, en Plaza Perú.

• Fuguet

Debutando con la selección de cuentos "Sobreosito" en 1990, Alberto Fuguet alcanzó la fama un año después con su célebre novela "La Mala onda".

• Día del Libro

Cada 23 de abril se celebra el Día Internacional del Libro, fecha establecida por Unesco que recuerda a Cervantes, Inca Garcilaso de la Vega y Shakespeare.